

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

19. Juni 1952

451/A.B.
zu 498/JAnfragebeantwortung

Auf die Anfrage, die die Abg. Dr. S t ü b e r und Genossen anlässlich einer Sitzung des Nationalrates, betreffend die Dienststelle Wien der Autobahnen-Verwaltung, eingebracht haben, teilt Bundesminister für Handel und Wiederaufbau B ö c k - G r e i s s a u mit, dass anlässlich der vor kurzem abgehaltenen Besprechungen mit dem Bundeskanzleramt über den Dienstpostenplan 1953 beschlossen wurde, die Dienststelle Wien der Autobahnen-Verwaltung unverzüglich aufzulösen. Die Liquidierung dieser Dienststelle wurde durch das Bundesministerium für Handel und Wiederaufbau in die Wege geleitet und wird in Kürze abgeschlossen sein.

-.-.-.-